
PREDICATION EN DIRECT DE KREFELD  
PAR FRERE EWALD FRANK 

DIMANCHE 01/11/2015 
Que Dieu vous bénisse, amen  ! Vous pouvez vous asseoir. 

Que le Seigneur soit remercié, que le Seigneur soit remercié aussi 
pour tous les cantiques merveilleux. Et quand nous pensons: Ce 
qu’aucun œil n’a vu… comme c’est écrit dans 1 Corinthiens 2, ce 
qui n’est pas monté dans le cœur de l’homme, c’est ce que Dieu a 
préparé pour ceux qui l’aiment. Et avant de pouvoir…, de pouvoir 
l’aimer, c’est Lui qui nous a aimés premièrement [L’Assemblée dit: 
«Amen », N.D.E.] et le même amour qui a été manifesté à Golgotha 
«Dieu a tant aimé le monde»; le même amour est déversé, le même 
est déversé dans notre cœur par Le Saint-Esprit, d’une manière que 
vraiment nous pouvons sans effort, sans exception de personne 
nous aimer ardemment de tout notre cœur les uns les autres, les 
uns les autres.  

L’apôtre Paul dit dans Romains 15: «Recevez-vous, recevez-
vous les uns les autres tel que Dieu vous a reçus en Christ». Il n’a 
pas d’abord fait des reproches: «Tu dois d’abord…» Non, Il nous a 
simplement reçus tels que nous étions alors que nous étions 
mêmes des impies. Et alors, c’est après qu’Il nous ait reçu qu’Il 
nous a transformés et qu’Il nous a donné de nous dépouiller du 
vieil homme et de ses œuvres et nous a revêtus du nouvel 
homme. C’est merveilleux et c’est comme ça que nous devons 
nous aimer les uns les autres tel que nous sommes.  

Et nous avons lu, j’ai lu dans Galates 4, Il nous a accordé 
même l’adoption, l’adoption, Il nous a établis dans la position des 
fils et dans Ephésiens 5, c’est ainsi pour que l’Eglise soit sans tâche, 
sans ride, irréprochable, placée devant Lui, glorieuse, triomphante. 
Tel que notre Seigneur est passé par beaucoup de difficultés et 
d’épreuves jusqu’à la mort à la croix; mais ensuite, mais ensuite le 
triomphe sur Satan, sur l’enfer, sur toutes les puissances des 
ténèbres. Et c’est pour cette raison que déjà à l’avance dans les 
Psaumes il pouvait être dit… dans le Psaume 47, il pouvait dire: 
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«Que Dieu est monté avec triomphe sous le retentissement des 
trompettes».  

D’abord dans le monde ici Il a, étant qu’Agneau de Dieu, 
porté tous nos péchés, toutes nos transgressions; Il a été meurtri, 
méprisé, rejeté, et malgré tout Il est devenu le sacrifice pour tous et 
Il a payé le prix et ensuite avec triomphe… avec le plus grand 
triomphe Il est monté dans la gloire. Ouvrez-vous, vous portes 
Anciennes (c’est écrit dans le Psaumes), et ouvrez-vous car le Roi 
de gloire veut entrer. Et qui est le Roi de gloire? Puissant dans la 
bataille, dans le combat Le Seigneur des armées… L’Eternel des 
armées est le Roi de gloire ! Dieu a accompli un dessein du Salut 
merveilleux, et Il l’exécute avec nous jusqu’à la fin, jusqu’à ce 
que nous passions de la foi à la vue. 

Rapidement nous allons remettre des salutations, 
aujourd’hui déjà entre 6 heures et 7 heures j’ai reçu les premiers 
appels. Je suis sincère, après chaque prédication je suis 
reconnaissant, mais je me sens un peu indigne et je pense en moi-
même «avec tant de faiblesse, tu as apporté la Parole». Mais 
ensuite c’est la Parole qui est Puissante et produit avec tant de 
puissance de Dieu son effet. Ce n’est pas l’homme, c’est la 
Parole. Nous [ne] sommes que porteurs de la Parole. C’est Lui 
qui est La Parole et c’est Lui qui révèle Sa Puissance et Sa gloire. 

Après que je vais…j’ai lu les mails le frère…, on va demander 
au frère André de venir et de prier. [Frère Frank transmet les 
salutations, N.D.E.]. C’est merveilleux de ce que nous sommes liés 
avec Dieu et avec tous dans le monde entier. Nous demandons 
maintenant à notre frère André de Montréal de venir et nous nous 
levons, et nous sommes reconnaissants, nous sommes 
reconnaissants de ce que nous avons des tels frères qui prêchent la 
Parole du Seigneur. Tu peux saluer si tu veux [Frère Frank parle au 
frère André, N.D.E.].  

[Frère André prend la parole, N.D.E.] Nous vous saluons 
tous dans Le Nom de notre Seigneur Jésus-Christ. [Frère Frank 
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reprend la parole]. S’il te plaît cher frère, parlez en anglais. [Frère 
André salue l’Eglise en anglais].  

Je vous salue tous dans Le Nom précieux de notre Bien-aimé 
Seigneur. Des salutations des frères et sœurs de Montréal, nous 
sommes toujours ensemble et nous attendons le retour du 
Seigneur. Que Dieu vous bénisse. 

[Frère Frank demande au frère André de prier, N.D.E.] Tu 
peux prier [frère André prie, N.D.E.].  

Dieu vous bénisse richement. Amen  ! Amen  ! Vous pouvez 
vous asseoir. Nous aurions bien voulu… nous aurions préféré 
appeler tous les frères dans le ministère, tous les frères et tous les 
frères… pour dire quelques mots et aussi pour les laisser prier et 
remettre la réunion et remercier le Seigneur. Ce matin je voudrais 
aussi saluer de tout mon cœur le frère Etienne Genton, lui 
souhaiter la bienvenue. Il est en train de traduire en haut, en 
Italien: Que Dieu te bénisse d’une manière particulière bien-aimé 
frère. Dieu a vraiment pris soin pour toutes les langues. Imaginez-
vous un Suisse va en Italie et un jour, ensuite vient le temps où 
Dieu peut l’utiliser. Pensons à tous nos frères, que ce soit en 
Polonais, en Tchèque, dans toutes les différentes langues, comment 
est-ce que Dieu a pris soin pour tout, pour la langue russe, pour 
toutes les langues, le Seigneur Lui-même a pris soin. 

Car, tous les peuples, les langues, doivent…devaient 
entendre le dernier Message. Ce Message devait [être] apporter [é] 
dans tous les peuples et les langues, et cela a lieu maintenant dans 
notre temps et cela n’avait jamais eu lieu, n’avait jamais eu lieu 
auparavant dans un autre âge. Il y a un frère, je crois que nous le 
connaissons tous, le frère Trapenet [Trapoui] qui avait dans le cœur 
de nous écrire quelques lignes, et il écrit ici: «Frère Frank, tel que 
hier, tu as dit que depuis le jour du Seigneur Jésus, personne sur 
Terre [n’]a eu un tel envoi puissant comme celui qu’a reçu frère 
Branham». C’est ainsi que tous nous pouvons dire que jamais 
personne sur Terre était… jamais personne sur terre [n’]a prêché la 
pure Parole de Dieu par un envoi direct durant tant d’années. Le 
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Seigneur soit remercié. Et il dit pour frère Frank, «des salutations 
fraternelles et que Dieu te bénisse richement». Le frère 
Trapenet[Trapoui]. 

Qui sommes-nous? Qui es-tu? Qui suis-je? Tout n’est que la 
grâce de Dieu. Qui était Abraham  à Ur ?  En Chaldée où ils 
adoraient d’autres dieux, et de l’autre côté du jardin d’Eden 
directement après Bachrah, derrière Bachrah. Et Dieu l’a trouvé et 
l’a élu et l’a fait sortir de tout, l’a introduit dans le pays de la 
promesse. Où étais-tu? Où étais-je? Où étions-nous tous? 
Quelque part nous étions, mais Dieu nous a trouvés et Il nous a 
fait grâce, et d’une manière si merveilleuse Il S’est révélé à nous. 
Et la chose merveilleuse c’est que tous ceux qui sont nés de Dieu 
ont le contact avec Dieu, la relation avec Dieu et ils croient la 
Parole de l’heure de tous leurs cœurs et Elle leur est révélée 
d’une manière qu’on n’a pas besoin de donner un cours 
particulier à qui que ce soit et jamais besoin d’avoir une 
discussion. 

Quand le Seigneur parle avec nous et qu’Il ouvre notre 
compréhension pour les Ecritures, alors nous sommes tous 
enseignés de Dieu tel que c’est écrit: «Ils seront tous enseignés de 
Dieu, car l’enseignement sortira de la montagne de Sion et de Jérusalem» 
par la grâce de Dieu. Et cet enseignement primitif, divin, nous 
l’avons reçu, de notre temps.  

Et c’est pour quelques moments seulement, nous 
mentionnons les événements actuels. Tout, n’est-ce pas, est en 
mouvement, est agité.  Oui, les peuples sont agités. Cela n’a jamais 
existé auparavant comme c’est le cas aujourd’hui. Et quand on 
pense aussi, au Mont du temple à Jérusalem, tous les jours il y a 
des nouveaux événements. Le monde ne rentre pas dans le repos. 
Il y a des agitations partout, que ce soit à Rome, à Washington, que 
ce soit à Moscou; tous sont laissés tranquilles, que ce soit à Rome, 
que ce soit à Moscou, à Washington.  

Mais à Jérusalem, l’endroit que Dieu a choisi, le Mont du 
Temple qui déjà a été vu par Abraham, et sur lequel il devrait 
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sacrifier son fils Isaac sur la montagne de Moryah. Et la montagne 
de Moryah est le mont du temple. Dieu a déjà fait l’histoire dans 
tout l’Ancien Testament déjà, pas seulement l’élection adressée à 
Abraham à Babylone, aucun homme [n’]aurait pensé à cela. Et 
c’est ainsi que Dieu par Abraham nous a montré un modèle. 
Abraham croyait Dieu, il a laissé tout ce qui était idolâtrie et tous 
ses dieux, et il croyait au vrai Dieu et il a fait une Alliance ou bien 
Dieu a fait une Alliance avec lui.  

Et Abraham croyait,  qui il croyait? Et Le Seigneur lui a parlé 
et lui a fait des promesses personnelles et aussi des promesses 
pour tous les peuples. «En toi (Il a dit à Abraham) seront bénies 
toutes les nations de la Terre». Pourquoi? Parce qu’Abraham a cru 
Dieu. C’est pour cette raison qu’Il lui a été dit: «Qu’en toi seront 
bénis tous… et de tous les peuples, les langues et les nations». Tous 
ceux qui croient Dieu seront bénis,  comme c’est écrit dans Galates 
3, avec le croyant Abraham. Et c’est ainsi que à Abraham, Il a 
donné ces promesses particulières dans Genèses 18: «Après une 
année, dans la même époque, Je reviendrai et ensuite ta femme Sarah aura 
un fils» les deux.  

Ces promesses personnelles pour Abraham qui de nouveau 
sont rapportées… sont en liaison avec l’histoire du salut. Car 
Abraham avait deux fils, premièrement il avait Isaac et Ismaël, l’un 
en raison de la promesse et sur Isaac se reposait la bénédiction. 
L’autre en raison de la promesse qui lui avait été promise par 
l’esprit de Dieu et l’autre en raison d’une naissance naturelle, donc 
Ismaël sans promesse. Mais Isaac en raison d’une promesse 
donnée par l’Esprit de Dieu et en raison de la promesse. C’est ainsi 
que, parce que Dieu nous a reçus, nous avons la grâce de croire. 
Nous ne croyons pas seulement parce qu’Abraham a cru, nous 
croyons parce que Dieu aussi a parlé avec nous comme Il a parlé 
avec Abraham. Parce que c’est Sa Parole, de Dieu qui crée en nous 
la foi et nous croyons aussi dans les promesses de Dieu tel 
qu’Abraham les a crues dans son époque  et nous les recevons de 
tout notre cœur. 
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Ce qui se passe avec Israël en ce moment et avec Jérusalem et 
dans la région, nous avons ici toujours de Nouveau eu à le lire, que 
ce soit dans le prophète Esaïe, au chapitre 17 ou bien tous les 
autres versets dans le prophète Ezéchiel 37, 38, 39; partout où Dieu 
a parlé de la fin des temps et de ce qui allait se passer à la fin, que 
nous voyons en toutes ces choses… nous reconnaissons en toutes 
ces choses.  

Ici dans Esaïe…Esaïe, chapitre 2, à partir du verset 1, ici il est 
écrit [dans] Esaïe 2, 1: «Prophétie d’Esaïe [en Allemand: la révélation 
d’Esaïe qu’Esaïe a reçu donc, C.D.I.] fils d’Amots, sur Juda et 
Jérusalem. Il arrivera, dans la suite des temps [en allemand: A la fin 
des temps, à la fin des temps, C.D.I.]; que la montagne de la maison de 
l’Eternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu’elle s’élèvera par-
dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. Des peuples s’y 
rendront en foule, et diront: Venez, et montons à la montagne de 
l’Eternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu’Il nous enseigne Ses voies 
et que nous marchions dans Ses sentiers.  Car de Sion sortira la Loi, et de 
Jérusalem la Parole de l’Eternel [la loi en allemand: l’enseignement, 
C.D.I.]».  

Ensuite, tout de suite après au verset 4, il est dit: «Il sera Le 
Juge des nations [en allemand: entre les nations] l’arbitre d’un 
grand nombre de peuples; de leurs glaives, ils forgeront les hoyaux 
et de leurs lances, des serpes: Une nation ne tirera plus l’épée 
contre une autre et l’on n’apprendra plus la guerre, la guerre, on ne 
s’exercera plus pour la guerre». 

Mais qu’est-ce qui est écrit auparavant? Auparavant, 
auparavant avant cela, avant que leurs lances et des serpes soient 
là et qu’ils forgent les hoyaux. Lisons cela auparavant, avant que 
nous nous occupions de la Parole précieuse qui nous concerne. Ici 
dans le prophète Joël, nous avons au chapitre 4 [en français il n’y a 
que 3 chapitres, donc c’est le chapitre 3, C.D.I.]: «Ce qui va se 
passer est que les hommes reviendront à Dieu et viendront à 
Jérusalem». On va lire ce qui va se passer, ici dans Joël [en français 
c’est le chapitre 3, C.D.I.].  
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Il est écrit à partir… oui lisons à partir du verset 13. Joël 
chapitre 3 versets 13: «Saisissez la faucille, Car la moisson est mûre  ! 
Venez, foulez car le pressoir est plein, les cuves regorgent, car grande est 
leur méchanceté, c’est une multitude, une multitude dans la vallée du 
jugement car le jour de l’Eternel est proche, dans la vallée du jugement. 
Le soleil et la lune s’obscurcissent et les étoiles retirent leurs éclats.  De 
Sion l’Eternel rugit, de Jérusalem Il fait entendre Sa Voix; les cieux et la 
terre sont ébranlés».  

On pourrait lire auparavant au verset 10: «De vos hoyaux 
forgez des épées et de vos serpes des lances  ! On retrouve ici les mêmes 
expressions que dans Esaïe que le faible dise: Je suis fort». Auparavant 
on voit l’attaque contre Jérusalem; tous les peuples vont se 
rassembler dans la vallée de l’Harmaguédon, dans cette surface de 
Yesré [Josaphat]. Et à chaque fois que nous étions là-bas sur la 
montagne de Carmel, nous avons vu cette vallée de Yesré 
[Josaphat]. Nous avons pu y-regarder et nous avons… et pour 
deux millions de personnes, il y a vraiment de la place sur cette 
vallée, car c’est le nombre de ceux qui vont se rencontrer là-bas 
pour aller contre Jérusalem, contre Israël.  

Mais ensuite, tel que nous l’avons lu, qu’il est écrit ici que 
toutes les épées forgées seront transformées. Tous ceux qui vont 
rester, ils vont perdre, et l’orientation va revenir et ils vont 
comprendre que Dieu est avec Son peuple d’Israël et que Dieu a 
béni ce peuple. Et ensuite par la Grâce de Dieu, Israël sera une 
bénédiction pour tous.  

C’est merveilleux de savoir que nous vivons maintenant, 
justement dans le dernier laps de temps du temps de la grâce. Et si 
ici toujours de Nouveau nous disons en insistant, que, ce qui se 
passe maintenant parmi les peuples comme agitation, nous 
pouvons le lire dans le prophète Esaïe le chapitre 17, cela est dit 
clairement au verset 12  encore une fois, Esaïe 17, 12: «Oh quelle 
rumeur, des peuples nombreux  ! Ils mugissent comme mugit la 
mer. Quel tumulte des nations ! (Esaïe 17 verset 12) elles grondent 
comme grondent les eaux puissantes».  
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Partout de l’agitation, partout des bruits parmi  les peuples 
comme nous l’avons dit…, des tribus entières et des peuples sont 
en chemin, sont agités, sont en mouvement. Et comme il était écrit 
encore au verset 13: «Les nations grondent comme grondent les 
grandes eaux… Il les menace, et elles fuient au loin, chassées 
comme la balle des montagnes au souffle du vent, comme la 
poussière…».  

Et si on lit cela dans Luc 21, verset 25; Luc 21, verset 25,  ici il 
est écrit encore une fois, chapitre 21, verset 25: «Il y aura des signes 
dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles et sur la terre il y aura de 
l’angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et 
des flots »… qui ne sauront que faire au bruit de la mer et des eaux. 
Tel que nous l’avons lu dans le prophète Esaïe au chapitre 17, 800 
ans avant Christ et cela a été prédit et maintenant 2800 années 
après Christ cela s’accomplit dans notre temps. Et nous pouvons 
aller de verset biblique en verset biblique et dire    voilà ici 
s’accomplit [s’accomplissent] les prophéties Bibliques devant nos 
yeux». 

Et bien-aimés frères et sœurs, disons les choses encore une 
fois; c’est vraiment l’âge le plus important et c’est le dernier âge. Et 
heureux ceux qui reconnaissent ces choses et qui reconnaissent 
qu’avec le ministère de frère Branham, nous avons reçu 
l’introduction dans tout le dessein du salut de notre Dieu. 

Moi je ne l’aurais pas su et toi non plus tu ne l’aurais pas su 
si Dieu n’avait pas utilisé notre Bien-aimé frère pour nous prêcher 
toutes ces choses. Et comme Paul le dit dans Actes des apôtres 
chapitre 20: «Je vous ai annoncé tout le dessein du salut de notre Dieu». 
c’est ainsi que notre frère Branham… c’est ainsi que nous aussi 
nous pouvons le dire aujourd’hui, que tout le dessein du salut de 
notre Dieu, du plan de la rédemption avant même la fondation du 
monde nous a été montré et révélé.  

Et ça nous l’avons déjà dit ici en insistant: «Parce que le 
péché originel a eu lieu dans un corps de chair et de sang, c’est 
pour cette raison que le Seigneur devait venir dans un corps de 
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chair et de Sang pour ici porter tous les péchés qui avaient été 
commis dans la chair par l’humanité et les porter sur la croix».  

Mais dans la résurrection il n’y avait plus de trace de péché. 
Le péché était couvert, pardonné, le prix était payé et notre 
Seigneur pouvait ressusciter en triomphe. La même chose a eu lieu 
avec nous: Le prix est payé, un prix précieux, pas avec de l’or et de 
l’argent, mais avec le Sang précieux de l’Agneau, avec le Sang de la 
nouvelle alliance. C’est ainsi que le peuple de la nouvelle alliance a 
été racheté. 

Mais disons les choses encore une fois; si Dieu n’avait pas 
envoyé un prophète pour révéler toute la prophétie Biblique, et 
tous les mystères qui étaient cachés, à qui de nous est-ce que cela 
aurait été compris ou bien révélé? Pas une unique fois que Caïn, 
par exemple n’est pas mentionné dans aucune des généalogies, 
que ce soit dans l’Ancien ou le Nouveau testament, pas dans 
Genèse 5 ou bien 1 Chronique 1 ou bien dans Luc 3. Pas dans 
aucune généalogie Caïn est inscrit. Caïn, n’est-ce pas, le fils de Eve 
n’est pas écrit, pourquoi? Dans aucune… parce qu’il ne venait pas 
d’Adam. Il venait, la Bible…les Saintes Ecritures disent qu’il venait 
du Satan. Et Dieu a depuis le commencement déjà placé l’inimitié 
entre la Semence de Dieu et la semence de l’adversaire. Et cette 
inimitié là, vient toujours de l’adversaire. Au fil de notre temps, 
c’est de l’adversaire que vient l’inimitié, pas de la Semence de 
Dieu. 

On peut aller dans Galates, chapitre 4, on peut voir d’où 
vient l’adversité. Et aussi dans notre temps, chacun peut 
s’examiner et s’examiner. Nous nous n’insultons personne, nous ne 
sommes contre personne. Il est écrit ici, dans Galates, le chapitre 4; 
Galates, le chapitre 4 on voit d’où vient l’inimitié. Et lisons cela, 
d’abord au verset 27; Galates, chapitre 4. On devait lire auparavant 
en fait… mais je lis ici, verset 27; Galates, chapitre 4 et 28; Galates 
4, verset 27 d’abord: «Car il est écrit: Réjouis-toi, stérile, toi qui…toi 
qui n’enfantes point ! Éclate et pousse des cris, toi qui n’as pas éprouvé 
les douleurs de l’enfantement. Car les enfants de la délaissée seront plus 
nombreux que les enfants de celle qui est mariée. Pour vous frères, comme 
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Isaac, vous êtes enfants de la promesse». Le verset 29  : « Et de même 
qu’alors celui qui était né selon la chair persécutait celui qui était né selon 
l’Esprit, ainsi en est-il encore maintenant». Amen ! 

Est-ce que toi tu as déjà persécuté quelqu’un? Pose-toi la 
question. Est-ce que moi j’ai déjà persécuté quelqu’un? Je ne pense 
même pas à le faire. Mais pourquoi est-ce que je devrais le faire? 
Mais combien m’ont persécuté? Combien ont ouvert leurs bouches 
pour parler, pour calomnier, pour accuser des choses qu’on ne 
peut même pas comprendre. Donc, et là aussi on reconnait quelle 
semence est en nous… a été implantée en nous. Et la semence 
divine ne persécute pas, elle est persécutée.  

Et c’est ainsi, elle reste tranquille, elle est persécutée. Et c’est 
ainsi que nous pouvons toujours nous retrouver dans cette Parole 
précieuse de Dieu. Et ensuite, encore dans Galates, le chapitre 3; 
Galates, le chapitre 3, nous avons ici Galates 3, [verset] 6, nous 
avons, n’est-ce pas, ces Paroles merveilleuses dans lesquelles nous 
pouvons encore nous retrouver. Galates 3, verset 6: «Comme 
Abraham crut à Dieu, comme Abraham crut à Dieu (avec grand D) et 
que cela lui fut imputé à justice».  

C’est ainsi aujourd’hui en toi et en moi, toi et moi nous 
croyons Dieu avec grand D et que cela nous est imputé à justice. 
Celui qui ne croit pas Dieu, Le fait menteur. C’est ainsi que c’est 
écrit: «Celui qui ne croit pas comme dit les Ecritures fait Dieu 
menteur». Et c’est écrit comme ça dans Jean 8, verset…. Si vous ne 
croyez pas ce que Je suis, vous mourez dans vos péchés, dans Jean 8.  

La foi doit être la victoire, comme c’est écrit dans 1 jean 5, au 
verset 4. Tout ce qui est comme incrédulité, la foi a vaincu tout 
cela. Pourquoi est-ce que l’Ange de l’Eternel a dit à frère Branham: 
«Si tu peux faire en sorte que les hommes te croient, alors rien ne 
pourra se tenir en obstacle contre ta prière, même pas le cancer».  

Bien-aimés frères et sœurs, vous aussi qui êtes venus et qui 
venez à la prière, si vous ne croyez pas que nous avons été 
mandaté par Dieu et que nous avons l’obligation et le devoir de 
prier pour les malades, alors ne venez même pas devant. Si vous 
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croyez ce qui [est] écrit et le Seigneur a dans le mandat 
missionnaire a dit aux disciples qu’ils imposeront les mains aux 
malades et que les malades seront guéris. Si vous venez dans la 
foi à cette Parole de Dieu, il faut que cela s’accomplisse, il faut 
que cette Ecriture s’accomplisse, ce n’est pas possible autrement. 
Vous ne pouvez pas simplement comme ça venir et puis regarder 
autour de vous et, «bon… je vais essayer, peut-être que ça va aller 
mieux» non, non, non  ! Pas essayer, venir pour croire d’abord; il 
faut que nous puissions croire, croire. Et ce que Dieu nous a 
promis, nous pouvons alors aussi le recevoir. Sans la foi ce n’est 
pas possible.  

Ensuite il est écrit au verset 17, dans Galates 3 verset 7: 
«Reconnaissez donc, que ce sont ceux qui ont la foi qui sont fils 
d’Abraham (la semence d’Abraham, fils d’Abraham). Aussi 
l’Ecriture, prévoyant que Dieu justifierait les païens par la foi, a 
d’avance annoncé (en allemand: donné) à Abraham cette promesse 
à l’avance: «Toutes les nations seront bénies en toi». Il faut que cela 
soit mentionné ici aujourd’hui, que dans Matthieu chapitre 1 au 
verset 1, Abraham est nommé, et que même Jésus-Christ est Fils 
d’Abraham, Fils de David, Fils de Dieu et Fils de l’Homme et que 
Dieu, déjà dans l’Ancien Testament a, n’est-ce pas, fait l’édifice de 
l’histoire du salut et Il a fondé tout, sur la foi et l’obéissance. 

Et ici est, n’est-ce pas, on voit le passage d’Abraham à Jésus-
Christ notre Seigneur Lui-même, du peuple d’Israël aux nations. 
Tous vous savez à quoi est-ce que les juifs aujourd’hui encore se 
réfèrent, particulièrement les Juifs charismatiques qui de 31…. Ont 
différents groupes messianiques juifs, et tous croient à la trinité 
étant Juifs, imaginez-vous, et tous disent que le salut vient d’Israël, 
hein, parce qu’ils prennent ce verset-là de Jean 4, où le Seigneur a 
dit à la femme au puits que: «Le Salut vient des juifs».  

Et ensuite, n’est-ce pas, ils ont fait de cette Ecriture-là, de la 
lettre, une doctrine, un enseignement, comme quoi, les Juifs sont la 
racine et que tous les autres sont les branches », non ! Ce n’est pas 
comme ça. Le salut vient de Dieu et ce salut qui vient de Dieu là, il 
est venu aux juifs et ensuite, des juifs le salut est allé, est passé aux 
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nations. Des Juifs, il est passé aux nations. Parce que  les juifs ne 
l’ont pas reçu. Et c’est ainsi que… ensuite les racines ne sont pas le 
peuple d’Israël; Le Seigneur Lui-même est la racine et le rejeton.  

Nous sommes reconnaissants de tout notre cœur pour la 
révélation. Pas de mélanges, mais une compréhension claire, une 
prédication claire de la Parole de Dieu sans s’attacher à la lettre, 
mais avoir la révélation de ce qui [est]  écrit pour que tout soit 
ordonné bibliquement.  

Nous continuons encore dans le verset 13 de Galates 3, 13 et 
14: «Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi étant devenu 
malédiction pour nous, car il est écrit: Maudit est quiconque est pendu au 
bois». Et ensuite, suit l’exposé prouvant est-ce que, «prouvant 
pourquoi cela s’est passé et quel objectif a été lié à cela». Au verset 
14. Alléluia ! «Afin que la bénédiction, en allemand: la bénédiction 
promise, la bénédiction promise, promise à Abraham, eut pour les 
païens (pas pour le peuple d’Israël, mais en Christ pour les païens) 
son accomplissement en ce…». Il est le salut de Dieu, Christ, et en 
Lui seul nous avons le salut de Dieu. 

Et nous bénissons Israël de tout notre cœur, mais nous ne 
donnons pas la gloire à un peuple, mais nous donnons la Gloire au 
Dieu Tout Puissant qui, n’est-ce pas, à l’avance, a pu ordonner 
toute chose. Lisons le verset 14 encore une fois: «Afin que la 
bénédiction promise à Abraham, eut pour les païens son 
accomplissement en Jésus-Christ, et que nous reçussions par la foi 
l’esprit qui avait été promis». Par la foi, l’esprit promis. Pensons à 
Luc 24, Pensons à Actes des apôtres chapitre 1: «Attendez à 
Jérusalem, jusqu’à ce que vous receviez la promesse de l’Esprit du 
Père, La promesse du Père. Vous serez mes témoins en Judée, en 
Samarie, jusqu’aux extrémités de la Terre, ainsi vous serez Mes 
témoins, ainsi vous serez Mes témoins». 

Bien-aimés frères et sœurs, nous ne pouvons que remercier 
Dieu, de ce que nous avons la grâce de comprendre cela de la 
bonne manière et de dispenser la Parole de Dieu correctement et 
de mettre les choses à leur place. La Loi a eu sa place et c’est par la 
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Loi que nous avons la connaissance du péché. Sans la Loi il n’était 
pas possible, aucun homme ne pourrait savoir sur terre qu’il est un 
pêcheur, et qu’est-ce que c’est le péché. C’est par la Loi qu’on a la 
connaissance du péché. C’est ainsi qu’il est écrit dans Romains, le 
chapitre 3, nous avons ici particulièrement, à partir du verset 20… 
Romains, chapitre 3 verset 20: «Car nul ne sera justifié devant Lui par 
les œuvres de la Loi, puisque c’est par la loi que vient la connaissance du 
péché».  

Et qu’est-ce que notre Seigneur a dit : « Quand le Saint-Esprit 
viendra, il vous convaincra du péché, il ouvrira les yeux du 
monde». Il convaincra du péché, de la justice et de la justice que  
Dieu nous a accordée. Le Saint-Esprit nous convainc, utilise la Loi, 
Le Saint-Esprit utilise la Loi pour nous convaincre de nos 
transgressions, pour te convaincre, pour me convaincre. Le Saint-
Esprit utilise la loi.  

Et c’est ainsi qu’Il nous montre notre condamnation, 
ensuite…, ensuite Il te montre la condamnation qui aurait dû te 
toucher, t’atteindre, a été portée pour toi. Il te convainc ensuite de 
justice, Lui le donateur de la Loi, Lui qui a créé l’homme faillible. Il 
a Lui-même pris cette condamnation qui aurait dû rencontrer 
l’homme et Il a crucifié tout sur la croix». Oh ! C’est merveilleux.  

Et ici est le point, bien-aimés frères et sœurs. Si Dieu n’avait 
pas fait les choses ainsi, tout aurait été un automatisme, tout aurait 
été un automatisme. Non ! Dieu voulait ta décision et ma décision 
par amour pour Lui, pour que nous puissions librement nous 
décider pour Dieu sans que quelqu’un nous oblige, que nous 
puissions nous décider pour Lui, croire par amour pour Lui, être 
prêt à Lui obéir, à Le suivre et à Le servir. 

Nous savons que dans Genèse, au chapitre 1, n’est-ce pas, 
l’homme était encore dans un corps spirituel. C’est seulement 
après que l’homme ait été formé dans un corps de chair, de la terre, 
que Eve est sortie, a été prise de lui et a été formée. Et ici est le 
mystère, ensuite cela s’est passé. C’est seulement après cet 
événement que la transgression a eu lieu, que le doute a eu lieu. 
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Eve a dit, est-ce que…. Il a été posé la question à Eve, «est-ce que 
Dieu a vraiment dit…». Mais l’homme pouvait prendre sa 
décision.  

Et nous aussi nous pouvons prendre notre décision. S’il te 
plait, prend une décision correcte pour le Seigneur, ne te laisse pas 
séduire par l’adversaire. Le Seigneur s’est décidé Lui, pour toi; Il a 
écrit nos noms dans le livre immolé de l’Agneau avant la fondation 
du monde; Il a pris Sa décision par amour pour nous. Nous aussi 
prenons notre décision par le libre arbitre par amour pour Lui. Et 
nous avons la grâce de Dieu de le faire et de nous décider pour Le 
Seigneur par Sa Grâce. Et que nous aussi nous puissions dire tel 
que Job autrefois l’a dit «je sais que mon rédempteur est vivant». 
Comme Job autrefois pourrait dire, il y a un Rédempteur pour lui, 
qui intercède pour lui. C’est écrit dans Job.  

Il dit: «Je sais que mon Rédempteur est vivant, et qu’il y a 
quelqu’un qui intercède pour moi que en tant que dernier Il 
apparaîtra et avec Lui moi aussi…avec Lui aussi suit la victoire qui 
nous a été accordée par Sa grâce. Est-ce que tu peux dire: «Je sais 
que mon Rédempteur vit»? Est-ce que tu peux le dire? Alléluia  ! 
Nous le savons. C’est une bénédiction de le savoir. Jésus S’est 
donné pour moi, de savoir que le sacrifice a eu lieu pour nous et 
que la grâce de Dieu, le pardon, le plein salut par la grâce de Dieu, 
nous pouvons l’expérimenter; et que maintenant, maintenant nous 
avons la liaison directe. 

Et que, comme nous l’avons entendu dans la Parole de 
l’introduction, comme cela a été lu: «Régénérés [en allemand: Nés 
de Nouveau, C.D.I.] par la semence incorruptible de la Parole de Dieu». 
Oh ! Comme c’est merveilleux ! La Parole est la Semence, et Lui la 
Parole devenue chair, était la Semence et nous sommes la Semence 
de Dieu; aussi Lui le Fils de Dieu, nous les fils et les filles de Dieu. 
Lui…, vous qui n’étiez pas Mon peuple, vous serez appelés fils du 
Dieu Vivant.  

Et c’est pour cette raison, que nous avons été établis dans 
l’adoption, dans la position de fils et de fille de Dieu, comme cela 
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est exprimé dans Galates chapitre 4 plus clairement. Mais d’abord 
ici, le verset 20 de Galates 3: «Car nul ne sera justifié devant Lui par 
les œuvres de la Loi, puisque c’est par la Loi que vient la connaissance du 
péché». S’il n’avait pas été dit: «Tu ne commettras pas d’adultère, tu 
ne rendras pas de faux témoignage, tu ne rependras pas des 
fausses rumeurs, tu ne rendras pas un mauvais témoignage». Si 
toutes ces choses n’étaient pas été écrites dans la Loi, aucun 
homme n’aurait pu avoir d’orientation et savoir qu’il fait mal. 
Aucun homme n’aurait pu le savoir. Par exemple, qu’est-ce que 
c’est que le mensonge, c’est parce que la loi dit de ne pas mentir 
qu’on sait ce que c’est que le mensonge. 

Remercions Dieu pour la Loi qu’Il nous a donnée, pour nous 
convaincre de tout ce qui est mal, devant Dieu, de nous convaincre 
du péché. Et on ne peut même pas si l’Esprit de Dieu ne le fait pas. 
Et c’est ainsi que nous reconnaissons par l’Esprit de Dieu que nous 
avons manqué, et que Celui qui a donné la Loi est venu pour nous 
et que tout ce qui était placé sous la malédiction, Il l’a porté sur 
Lui. Et c’est pour cette raison qu’il est écrit: «Maudit est quiconque 
est pendu au bois  », pour que la bénédiction éternelle du Dieu 
Eternel se repose sur nous tous. 

Oh  ! Loué soit Le Dieu Tout-puissant pour la pleine 
rédemption qu’Il nous a accordée par Sa Grâce. Et cela continue 
encore ici, dans le verset 21 de Romains 3: «Mais maintenant sans la 
Loi, est manifestée la justice de Dieu à laquelle rendent témoignage la Loi 
et les prophètes, Justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux 
qui croient. Il n’y a point de distinction ». Est-ce que vous remarquez 
sur quoi est-ce que Paul met l’accent? En Jésus-Christ, dans la foi 
en Lui, avec Lui et pour Lui et par Lui, tout a eu lieu. Et encore une 
fois, cela est encore possible aujourd’hui car il n’y a pas 
d’exception de personne, ou bien alors de distinction. Car tous ont 
péché et sont privés de la gloire de Dieu, tous, et ils sont 
gratuitement justifiés, gratuitement, gratuitement par la Grâce.  

Mais cette grâce là, nous a été accordée parce que le prix 
précieux a été payé. Bien-aimés frères et sœurs, la grâce n’est pas 
quelque chose de simple comme ça qui est donnée. Non. D’abord, 
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d’abord avant que la grâce soit manifestée, il fallait que la Loi soit, 
produise son effet, que la Loi produise son effet, il fallait que la Loi 
soit exécutée. Je vous le répète encore, Celui qui a donné la Loi, il a  
dû d’abord porter selon la Loi, la condamnation, avant que toi tu 
sois, tu reçoives la grâce et que tu sois délivré, justifié devant le 
Dieu Tout-Puissant. Il fallait que la Loi soit accomplie en Lui afin 
que tu sois justifié et lavé et que tu reçoives la grâce et être purifié 
de tes péchés. 

Ensuite au verset 22, Romains 3: «Justice de Dieu par la foi en 
Jésus-Christ, pour tous ceux qui croient. Il n’y a point de 
distinction».   Verset 23: «Car tous ont péché et sont privés de la Grâce 
de Dieu; et sont gratuitement justifiés». Au verset 24: «Par Sa Grâce, 
par le moyen de la rédemption qui est en Jésus-Christ». Il n’y a pas un 
chemin qui se détourne de Lui pour atteindre le but. Il est le 
Chemin, Il est la Vérité, Il est la Vie. Et nous prêchons Jésus-Christ 
le Crucifié et Ressuscité et Le Seigneur qui revient. Verset 25: «Car 
c’est Lui que Dieu a destiné, par Son Sang, à être pour ceux qui 
croiraient victime propitiatoire, victime propitiatoire afin de 
montrer sa Justice, parce qu’Il avait laissé impunis les péchés 
commis auparavant au temps de Sa patience, afin dis-je »…, donc 
en Jésus-Christ notre Seigneur, nous avons reçu tout de Dieu. 

Mais maintenant encore rapidement, au deuxième point. Si 
nous pensons à l’Apocalypse aux 22 chapitres, alors nous voyons 
notre Bien-aimé Seigneur qui n’a pas seulement racheté l’Eglise, 
qui n’a pas seulement dit: «Je bâtirai Mon Eglise». Et de l’Eglise… il 
n’est pas écrit seulement que Dieu dans l’Eglise établit les 
différents ministères: Apôtre, prophète, pasteur, docteur, 
évangéliste. Mais ensuite, ensuite nous voyons notre Seigneur 
dans l’Apocalypse en tant que le Fils de l’Homme marcher au 
milieu des sept chandeliers d’or. Et le chandelier représente, 
depuis Zacharie chapitre 4, l’Eglise. Le chandelier représente 
l’Eglise. 

Mes Bien-aimés frères et sœurs, notre Seigneur, le Ressuscité, 
le vainqueur de Golgotha avait sept étoiles dans Sa main droite, et 
ces sept étoiles étaient les sept Anges de sept Eglises, et le message 
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que Dieu avait à donner à Son peuple est venu d’abord au 
messager, et le messager a transmis au peuple, à l’Eglise le 
Message. C’est ainsi que nous avons reconnu que nous vivons 
maintenant vraiment dans le dernier âge de l’Eglise, et que Dieu 
maintenant a envoyé le dernier messager, et il était dans la main 
droite du Seigneur, et la droite de l’Eternel conserve la victoire et 
est tendue, selon le Psaume 118. Ça n’a pas d’importance par 
quelles épreuves l’Eglise pourrait passer. La droite de l’Eternel 
conserve la victoire, et la droite de l’Eternel conserve la victoire et 
reste étendue. 

 Mes Bien-aimés frères et sœurs, c’est important que nous 
puissions en tant qu’Eglise, nous fonder sur ce que Dieu avait à 
dire par le messager de l’âge et que nous puissions aussi l’accepter 
pour nous personnellement. C’est pour cette raison qu’il est écrit 
dans chaque âge, dans chaque écrit à l’Eglise, que celui qui a des 
oreilles qu’il entende ce que l’Esprit dit ou bien a à dire à l’Eglise.  

Et ça aussi nous pourrons avec toute la certitude de la foi le 
dire: Ce qui nous a été révélé dans cet âge par le ministère de 
frère Branham, n’a pas été révélé dans un autre âge de l’Eglise, 
non. Tous, depuis la reformation aussi ont eu leur connaissance, et 
ça allait toujours plus profondément, plus profondément dans la 
Parole.  

Mais c’est seulement dans notre âge, dans notre laps de 
temps que vraiment tout a été révélé, concernant la divinité, 
concernant le baptême d’eau, concernant le repas du Seigneur, 
concernant le péché original, concernant l’élection, concernant la 
chute de l’homme. Tous, finalement, tous les enseignements des 
Saintes Ecritures ont seulement dans notre temps [été] révélés 
entièrement car la Parole du Seigneur vient au prophète et tous 
les autres étaient des réformateurs. Des réformateurs, ils ont par 
la grâce apporté leur message; mais nous, nous vivons dans les 
jours où tout doit être achevé, perfectionné, rétabli et à atteindre le 
point culminant où rien ne reste achevé et accompli.  
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C’est pour cette raison, bien-aimés frères et sœurs, que frère 
Branham, quand par exemple il venait à parler d’Apocalypse 
verset 10 au verset 7, il n’a jamais parlé d’un mystère au singulier 
comme c’est écrit, ou bien alors du mystère de Dieu, mais il a 
toujours dit au pluriel, il a parlé des mystères. Et ça, c’est ce que 
les frères ne discernent pas. Ils ne font pas la différence. Dans 
Apocalypse 10 au verset 7, il est parlé «du mystère» au singulier, 
de Dieu. Du mystère qui ensuite s’accomplira. Le frère Branham a 
parlé en mentionnant Apocalypse 10, verset 7, «des mystères». Et 
tous les mystères de la Parole ont été révélés par son ministère, qui 
étaient cachés, ont été révélés. Mais dans Apocalypse il est parlé 
du mystère de Dieu qui sera alors accompli. Mes bien-aimés 
frères et sœurs, jamais auparavant dans l’Eglise du Nouveau 
testament, jamais la Parole de Dieu a été depuis les apôtres 
prêchée si harmonieusement que dans notre âge. 

Et Bien-aimés frères et sœurs, laissez-moi, pour tous les frères 
dans le monde entier dire avec un cœur sincère: «Tout ce qui 
appartenait au ministère de frère Branham s’est accompli dans 
son ministère, et tout ce qui lui a été révélé et lui a été aussi 
confié, nous a été révélé et nous a été confié pour que nous 
puissions le transmettre et le porter au Peuple de Dieu». Mais là 
il s’agit de la révélation de tous les mystères qui sont écrits dans 
la Bible et qui étaient restés cachés.  

Il ne s’agit pas du ministère qui lui a été donné 
particulièrement. Quand par exemple il lui a été dit, il lui a été 
parlé du premier pull, du deuxième pull et du troisième pull. Alors 
cela appartenait à son ministère, d’abord évangéliste, ensuite 
enseignement et puis prophète. Trois différents laps de temps, 
l’Evangile, l’enseignement et le prophète, et premier pull, 
deuxième pull, troisième pull. Et c’est ainsi qu’il lui a été dit mot à 
mot: «Fais l’œuvre d’un évangéliste », et frère Branham a insisté, et 
il disait: «Oui mais, évangéliste…» Ensuite il a fait la remarque: «Il 
n’a pas dit: Tu es un évangéliste; mais il a dit : Fais l’œuvre d’un 
évangéliste». 
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Oui, mais ensuite a suivi le deuxième pull. Le deuxième pull, 
la deuxième manière par laquelle Dieu S’est révélé dans son 
ministère. Ensuite a suivi l’ouverture des sceaux. Et Bien-aimés 
frères et sœurs, il faut qu’à tous les frères dans le monde entier, 
cela soit dit. Tout ce que le Seigneur… troisième pull a suivi la 
prochaine étape, donc c’est-à-dire que tout ce que Dieu a dit à frère 
Branham concernant son ministère, et tout ce qu’il a dit, nous 
devons le laisser là dans le contexte où il l’a dit.  

Par exemple si quelqu’un vient et me dit mais: «Pourquoi tu 
ne prêches pas sur les sept tonnerres? Pourquoi est-ce que tu ne le 
prêches pas? Sur le ministère de la tente, etc.». Mais ce n’est pas 
mon devoir. Mais ils vont me dire: «Mais frère Branham en a 
parlé », mais ce n’est pas mon devoir. Je le répète encore une fois, 
tout ce qui appartenait au ministère de frère Branham, tout ce qui 
lui a été dit, par exemple: «Tel qu’il a été donné deux signes à 
Moïse, c’est ainsi qu’il te sera donné aussi deux signes. Et s’ils ne 
croient pas au premier signe, ils croiront au deuxième et rien ne 
tiendra en obstacle à ta prière, même le cancer ne se tiendra pas en 
obstacle à ta prière». 

Je le répète encore une fois, que tous les frères dans le monde 
entier puissent reconnaitre que frère Frank ne peut pas prêcher 
quoi que ce soit sur les sept tonnerres, sur le troisième pull ou bien 
sur le ministère de la tente. Il n’a pas besoin de dire une Parole là-
dessus, ne serait-ce qu’une seule. Pourquoi est-ce que je devrais le 
faire? Non, cela concernait le ministère de frère Branham, et le 
ministère de frère Branham est achevé.  

Si vous me demandez par exemple: «Mais frère Frank, 
qu’est-ce que tu peux, de la Bible nous dire sur les sept 
tonnerres ?» Alors moi je dirais mais: «Lis Apocalypse chapitre 10». 
Il est écrit que ce que les sept tonnerres ont dit ou bien vont encore 
dire a été scellé et n’est même pas écrit. Alors qu’est-ce que moi je 
peux dire si ce n’est pas écrit? Si ce n’est pas écrit, qu’est-ce que tu 
veux que moi je dise? Rien, je ne peux rien dire, ce n’est pas écrit.  
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Et je suis très satisfait avec ça, je suis content, je suis heureux 
avec ça. Que je n’ai rien à dire là-dessus parce que ce n’est pas 
écrit, non; donc je ne peux dire que ce qui est écrit. Alors si par 
exemple ensuite je pense, alors que frère Branham m’avait 
demandé de lui remplacer à Los Angeles, à une réunion et de 
parler à sa place. Il me disait que Dieu lui avait donné, montré une 
vision, et qu’il devait déménager à Tucson, en Arizona, et qu’il 
devait faire ses bagages et qu’il ne devait pas aller à cette réunion 
préparée à Los Angeles. Et il m’a demandé: «Frère Frank, est-ce 
que tu peux prêcher pour moi à Los Angeles, à ma place ?» Et cela 
a eu lieu avant l’ouverture des sceaux.  

Et quand après on lit comment est-ce que Dieu lui a montré 
la vision et lui a accordé Sa grâce, et comment est-ce que à l’avance 
déjà il a pu voir ce qui allait se passer. Les sept détonations des 
tonnerres ont retenti et les pierres se sont détachées des collines et 
ont roulé dans la vallée. Et plus de cinquante fois frère Branham se 
réfère à cet événement. Il dit: «C’était tellement puissant…». Les 
sept tonnerres étaient tellement puissants. Et il parle du plus grand 
événement qu’a eu lieu le 28 Février alors que l’apparition dans les 
nuages avec sept anges qui ont formé une pyramide, et que c’était 
le septième ange qui avait parlé à frère Branham et qui lui a 
dit  :  «  Retourne à Jeffersonville car l’ouverture des sceaux aura 
lieu». Mais cela était en relation avec les sept détonations des 
tonnerres. 

Et les frères ne font pas la différence et ils [ne] savent pas 
dans quelle relation ces choses sont dites. Et ils disent que: «Oui 
dans les sept tonnerres il y aura la foi pour l’enlèvement, etc.». et 
ils font tout un bruit et des cymbales… qu’est-ce qu’ils prêchent? 
Rien que du vent, rien que des imaginations personnelles. Si frère 
Branham dit et qu’il lie les sept tonnerres avec la foi de 
l’enlèvement, alors ils ont seulement besoin de lire ou bien alors 
d’entendre ce que frère Branham a dit dans le septième sceaux, le 
24 mars 1963, que les sept tonnerres sont contenus dans les sept 
sceaux, et que la foi de l’enlèvement, c’est-à-dire, par la révélation 
des sceaux, des sceaux. 
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Tout ce que Dieu a gardé caché, nous a été révélé par les 
sept sceaux et la foi de l’enlèvement est déjà aujourd’hui en 
nous. Nous n’avons pas besoin de l’attendre. Nous savons que 
quand le Seigneur reviendra alors cela aura lieu, et que nous 
serons auprès du Seigneur pour toujours.  

Bien-aimés frères et sœurs, et frère Branham parlait en 
relation avec ces détonations des tonnerres qui ont eu lieu lors de 
l’ouverture des sceaux. Mais nous comprenons, bien-aimés frères 
et sœurs, que depuis le commencement déjà, Dieu nous a délivré 
de toute fantaisie, de toute imagination, il nous a gardé de cet 
esprit. Et que vraiment nous avons tout ramené dans les Ecritures, 
pour pouvoir toujours dire en toute chose: «Il est écrit».  

C’est seulement comme ça que nous pourrons prêcher la 
Parole. Et le Seigneur nous a ordonné, n’est-ce pas, les deux 
choses: D’emmagasiner et ensuite de distribuer la nourriture. Et 
c’est ce que nous avons fait sincèrement, nous avons prêché la 
Parole et nous avons traduit les prédications de frère Branham 
que nous avons ensuite éditées. Et tous peuvent lire les 
prédications de frère Branham et tous peuvent, n’est-ce pas, être 
apportés dans la position actuelle dans cet âge. 

Remercions Dieu pour le privilège absolu que Dieu nous [a] 
accordé. Il nous accordé d’avoir du respect devant Sa Parole pour 
les Ecritures. Et de toute manière, seulement croire comme dit la 
Bible, les Ecritures. Et beaucoup de choses peuvent être encore 
lues. Mais résumons ensemble de quoi il s’agit aujourd’hui ici. 
Bien-aimés frères et sœurs, nous vivons dans le dernier laps de 
temps et Dieu l’a su en avance. Il a pris son prophète auprès de lui. 
Mais tout ce qui lui a été révélé nous a été aussi révélé. Et nous 
pouvons, que Dieu soit remercié, ordonner tout bibliquement, bien 
comprendre tout parce que nous sommes fondés dans les Ecritures 
et nous comprenons tout par les Ecritures. 

Que Le Seigneur soit loué et exalté. Nous savons que Dieu 
achève Son Œuvre de la Rédemption avec l’Epouse de l’Agneau. 
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Et tous ceux qui sont de Dieu, écoutent la voix de Dieu. Et 
personne [ne] va ajouter quelque chose à la Parole et personne ne 
va non plus retrancher quelque chose des Ecritures. Nous avons 
du respect devant Dieu, nous avons du respect pour la Parole de 
Dieu.  

Et comme tout à l’heure je l’ai mentionné, si par exemple il a 
été dit, même du haut des Cieux il a été dit: «Scelle et n’écris pas ce 
que les sept tonnerres ont dit». Oui, alors qu’est-ce que moi je dois 
faire? Je dois respecter cet enseignement cette décision qui vient du 
haut des Cieux, et ça vient du Ciel cette voix a retenti du haut des 
cieux. Respectons ce que la voix du haut des Cieux a dit, de ne pas 
écrire.  

Et malheur à ceux qui font autre chose. Ceux qui font autre 
chose, ne respectent pas, n’entendent pas cette voix qui est sortie 
du haut des Cieux. Et c’est seulement ce que cette voix qui a dit du 
haut des  Cieux, dans Apocalypse 10, qui est la vérité, et tout aura 
lieu dans son temps.  

Et aussi, Apocalypse chapitre 10 est encore dans le futur, ça 
nous le savons, et que Apocalypse 1, 2, 3 trouvent leurs 
accomplissements, et que les sept âges de l’Eglise ont pris leur 
cours, leur déroulement. Et que Dieu dans notre temps, n’est-ce 
pas, achève tout. Et ça aussi bien-aimés frères et sœurs, j’aimerai 
encore lire cela avant de  venir complètement à la fin de cette 
réunion.  

Ce n’est pas facile d’arrêter la Parole de Dieu… est si 
précieuse. Mais ici dans Apocalypse, il nous est montré clairement, 
particulièrement aussi le chapitre 8, il nous est montré de quoi il 
s’agissait dans le temps. Apocalypse le chapitre 8 verset 1: «Quand 
Il ouvrit le septième sceau, il eut dans le ciel un silence d’environ une 
demi-heure».  

Et maintenant, s’il vous plaît, je vous demande la chose 
suivante: Les sept anges des sept âges de l’Eglise, Apocalypse 1, 
Apocalypse 2, Apocalypse 3 sont en relation avec l’Eglise. S’il vous 
plaît, sont en relation avec l’Eglise. Et leurs messages, ils l’ont reçu 
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et ils l’ont transmis à l’Eglise. Mais les sept âges de l’Eglise étaient 
sur Terre. Ils étaient l’un à Ephèse, l’autre à Smyrne,… ils étaient, 
là ici, dans chaque ville. Alors que Dieu le Seigneur, n’est-ce pas, 
leur avait adressé ces écrits à l’Eglise. Là il y avait eu ces sept 
hommes de Dieu qui avaient reçu le message de Dieu pour l’Eglise 
qui est aussi sur terre et cela fut transmis à l’Eglise sur Terre. Donc, 
les sept anges des sept âges de l’Eglise ne sont pas au ciel, ils sont 
sur Terre. Ils ont été sur Terre, c’était des hommes, et ils ont 
apporté à l’Eglise le Message. Mais les sept anges des trompettes 
sont au Ciel, s’il vous plaît, sont au Ciel, s’il vous plaît. Et on doit, 
on doit respecter ça.  

Ici il est écrit directement, dans Apocalypse le chapitre 8, au 
verset 2: «Et je vis les sept anges qui se tiennent devant Dieu, et sept 
trompettes leur furent données». Pas un messager, mais sept 
trompettes. Et ensuite suit la trompette de jugement. Et après que 
la sixième… le septième ange des trompettes ait sonné le jugement, 
et que cela s’est aussi accompli, c’est seulement après 
l’accomplissement du jugement du septième ange, que l’annonce 
est faite: «Que dans le jour où le septième ange des trompettes 
sonnera…» pas quand le septième ange de l’Eglise adressera son 
message à l’Eglise de Laodicée, mais quand le septième ange… et 
ç’avait, avait déjà sonné de la trompette, quand le septième ange 
de l’Apocalypse sonnera de la trompette, «alors », c’est encore au 
futur. «Alors », quand cela aura lieu, c’est alors que le mystère de 
Dieu sera accompli. 

Est-ce que vous voulez respecter la Parole de Dieu? Est-ce 
que vous voulez de votre cœur croire? O Je suis reconnaissant pour 
cette Parole Eternelle, Véritable, Merveilleuse. Dans toutes les 
circonstances Elle est ordonnée, Elle est pure, et Le Dieu Tout-
Puissant Lui-même accorde Sa grâce pour que nous puissions avec 
tout le respect remercier le Seigneur pour les Ecritures, pour la 
grâce qu’Il nous a donnée de les dispenser, de les dispenser 
correctement. Le plus grand ministère qui a existé sur terre, 
qu’un homme aurait pu exécuter, frère Branham l’avait. Un 
ministère comme le Seigneur l’a eu Lui-même. Confirmé par Dieu, 
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comme cela a eu lieu dans le ministère de notre Seigneur Lui-
même, par des signes et des miracle, des prodiges.  

Et moi je suis témoin oculaire et auriculaire. Ici en Allemagne 
ou bien aux USA, je peux devant la face de Dieu, dans l’humilité le 
dire; mais avec toute la certitude: Que le même ministère que notre 
Seigneur avait Lui-même entant que fils de l’homme, s’est répété 
dans notre temps, ici sur Terre, s’est répété de notre temps. Frère 
Branham l’a reçu, et cela s’est répété dans notre temps. Mais Le 
Seigneur Est le Seigneur, et William Branham est William 
Branham. 

Le Seigneur est Dieu et Il a de manière surnaturelle agi. 
William Branham était un homme. Sa mère s’appelle Héla, son 
père s’appelle Charles. Il savait où il habitait, quand est-ce qu’il 
était né? S’il vous plaît, faisons la différence des choses. Dieu a 
toujours utilisé des vases, des vases et nous [ne] donnons pas 
l’honneur aux vases, s’il vous plaît, mais nous donnons honneur à 
Celui qui utilise les vases, qui  remplit le vase, le nettoie, le remplit 
et le bénit et l’utilise.  

Et c’est ainsi que nous pouvons aussi dire: Bénis sont les 
pieds de ceux qui annoncent les bonnes nouvelles. Même les pieds 
sont bénis. Ce que nous avons dit, n’est-ce pas, sans messager, 
nous n’aurions pas eu le Message. Mais frère Branham avait reçu le 
Message de la Parole révélée, et nous avons la grâce de transmettre 
ce Message jusqu’aux extrémités de la Terre. Et quand le dernier 
aura entendu ce Message et aurait cru, il sera sorti et sera entré, 
quand la totalité des nations entrera, alors les trompettes 
retentiront, et Le Seigneur reviendra… la trompette retentira et le 
Seigneur reviendra. Et les morts en Christ ressusciteront 
premièrement et nous qui sommes restés vivants en Christ nous 
serons transformés, en un  clin œil et ensemble nous irons dans la 
gloire, dans l’enlèvement. 

Notre Dieu est un Dieu Fidèle. Tel qu’Il a achevé Son Œuvre 
de la création, c’est ainsi qu’Il achève l’Œuvre de la Rédemption 
dans notre temps. Je voudrais encore le dire: Nous pouvons 
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consciemment, avec toute la sobriété en raison de la révélation du 
Dieu Tout-Puissant, reconnaître dans quel temps nous vivons et 
tout ce qui se passe et pourquoi est-ce que notre Seigneur a dit que: 
«Quand vous verrez que toutes ces choses arrivent, alors levez vos têtes 
car vous savez que votre rédemption est proche». Et Il disait même que 
le Ciel et la Terre passeront, mais que Ses Paroles ne passeront pas. 
Et Il disait : «   Je vous ai dit toutes ces choses en avance, pour que 
quand elles arrivent, vous vous rappelez que Je vous l’ai dit à 
l’avance, et que le temps est arrivé où votre rédemption est 
proche». 

Remercions le Seigneur de ce que tout ce qui se passe nous 
avons la grâce de le considérer à la lumière de la Parole 
prophétique. Et vraiment, restez sobres, et malgré tout nous 
préparer pour que quand le Seigneur revienne, nos corps mortels 
soient transformés par Son Esprit qui habite en nous. Je le crois par 
certitude, je crois que tous ceux qui, maintenant croient le Message 
de l’heure sans interprétation, le reçoivent et se mettent du côté de 
Dieu et croient seulement ce que Dieu nous a promis dans Sa 
Parole, ce sont ceux-là qui sont enfants de la promesse, et qui 
auront part à la promesse que le Seigneur nous a donnée: «Je vais 
vous préparer une demeure, une place et je reviendrai pour vous prendre 
auprès de Moi, pour que vous soyez là où Je Suis ». 

Remerciez soit notre Dieu. Bien-aimés frères et sœurs, nous 
serons auprès du Seigneur pour toujours, pour toujours. Et encore 
une fois, aussi l’avertissement adressé à tous ceux qui n’ont pas 
encore pris entièrement, vraiment leur décision pour le Seigneur, 
que peut-être ici et là ont des difficultés avec eux-mêmes et avec 
d’autres. Revenez au Seigneur, acceptez la Parole que nous avons 
lue hier du Psaume 32; Il pardonne toutes vos iniquités et ne 
pensez plus aux péchés commis. Dieu était en Christ et a réconcilié 
le monde avec Lui-même. Et acceptez cela comme une preuve de 
l’élection, que maintenant vous êtes d’accord avec tout ce qui est 
prêché de la Parole de Dieu et vous dites: «Amen» à ce que Dieu 
fait dans le présent.  Vous n’êtes pas restés, arrêtés en 1965 après le 
retour de frère Branham à la maison. Et tous en train de regarder 
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en arrière…. Son ministère en train de regarder en arrière et dire 
«frère Branham a dit frère, Branham a dit… et le prophète et le 
prophète et le prophète, et le prophète ». Non ! 

Nous avons reçu la liaison et nous avons la grâce de suivre le 
dernier Message qui maintenant atteint les extrémités de la terre 
pour que la totalité des nations soit pleine et que Le Seigneur 
revienne. Comme souvent nous avons dit dans cet endroit, ce que 
Dieu a fait nous lie avec ce qu’Il fait maintenant et ce qu’Il fait 
maintenant nous lie à ce qu’Il va faire. 

Pour finir, Dieu ne va pas seulement couronner son œuvre 
sur la montagne de Sion, avant de pouvoir l’achever sur la 
montagne de Sion, Il va l’achever d’abord parmi les païens avec 
gloire, avec Sa puissance dans l’Eglise élue. D’abord l’achèvement 
des vrais croyants, la perfection et ensuite l’achèvement avec Israël 
et avec toutes les nations. 

Notre Dieu, à Lui soit la gloire dans toute l’éternité, dans tout 
notre cœur et de toute notre âme, Amen !  

Levons-nous et chantons: Tel que je suis sans rien de moi. 
Ensuite, nous demandons à nos deux sœurs de venir nous chanter 
un cantique et ensuite nous allons prier. [L’Assemblée chante, 
N.D.E.]. 

Nous gardons les têtes courbées et persévérons dans la 
prière, et écoutons, écoutons et aussi par le cantique qui nous 
parlera. [Les deux sœurs chantent, N.D.E.]. 

Amen, amen. Nous courbons nos têtes dans la prière, mais 
aujourd’hui avec beaucoup de reconnaissance. Pas en étant 
affligés, affligés, triste, mais en regardant à Dieu. C’est ainsi que 
notre âme est calme, entièrement calme. Et dans la confiance sera 
notre force. Nous, nous ne faisons pas confiance à nous, à notre 
force, mais nous faisons confiance à Dieu et à la grâce de Dieu, à la 
miséricorde de Dieu et à sa grâce. 

Bien-aimés frères et sœurs, si le Seigneur aujourd’hui nous 
demandait: «Avez-vous compris ce que je vous ai dit ? »…. C’est 
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ainsi que c’est écrit dans Matthieu 13  …et les disciples ont 
répondu: «Oui Seigneur». Est-ce tu peux dire: «Oui Seigneur»? 
Alors dis-le  ! Oui Seigneur, oui Seigneur, nous avons compris, 
nous avons reçu, et que cela nous a été révélé par le Saint-Esprit. Et 
particulièrement tous ceux qui sont nouveaux ici parmi nous, qui 
n’ont pas encore consacré leurs vies au Seigneur. Et là nous 
voulons avec les jeunes commencer… qui ont beaucoup de 
problèmes et d’épreuves et de tentations; Ils sont livrés à beaucoup 
de tentations comme jamais auparavant. 

S’il vous plait, recevez, acceptez la Parole de Dieu, acceptez 
la Parole de Dieu. Expérimentez la rédemption dans le plus 
profond de votre cœur et de votre âme pour que vous puissiez 
dans votre quotidien marcher avec le Seigneur et agir dans Sa 
présence, restez sobres en toute chose, et malgré tout être un 
témoignage vivant pour le Seigneur. Que tous ceux qui sont encore 
jeunes, que ce soit petit et grand, jeune et adulte, que le Seigneur 
accorde Sa grâce à chacun d’être une lumière. Pas avec beaucoup 
de Paroles, mais par notre conduite. Que les hommes puissent se 
demander: «Mais qui êtes-vous ? Qui êtes-vous? Etc. qui es-tu ?». 
et c’est ainsi que nous voulons aujourd’hui consacrer notre vie 
d’une manière nouvelle au Seigneur. Et aussi tous les frères et 
sœurs âgés et faibles, nous allons les apporter aussi au Seigneur. 

Il y a beaucoup, qui dans les années cinquante déjà, au 
commencement avaient écouté la Parole, qui ne peuvent plus venir 
parce que la vieillesse est là maintenant. Mais ils sont liés avec 
nous et avec Dieu. Et nous remercions Dieu aussi pour la 
possibilité, par la technique, pour que tous puissent écouter 
ensuite chaque réunion et voir et entendre ce qui a été prêché. 
Aujourd’hui nous allons consacrer notre vie au Seigneur. Et si nous 
avons des telles personnes parmi nous, qui ne sont pas encore 
baptisées bibliquement. C’est ainsi qu’à la fin de cette réunion, 
nous avons la possibilité de se laisser baptiser. Notre Dieu est 
fidèle, Il appelle et nous pouvons dire: «Amen». Il parle avec nous 
et nous pouvons répondre: «Oui, nous l’avons compris».  
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Ensuite le Seigneur a dit: «C’est ainsi que nous avons fait les 
deux. Nous avons…c’est pourquoi tout scribe instruit de ce qui 
regarde le Royaume de Cieux est semblable à un maître de maison 
qui tire de son trésor des choses nouvelles et des choses Anciennes. 
C’est ce que nous avons pris [appris de] l’Ancien et le Nouveau 
Testament, nous avons prêché la Parole de Dieu et nous portons le 
Message dans le monde entier; l’Evangile du Royaume, comme 
c’est écrit dans Matthieu 24, au verset 14, sera prêché à toute la 
création, à toutes les nations pour que puisse s’accomplir, n’est-ce 
pas, que la vraie nourriture de laquelle frère Branham parlait, qui 
lui a été ordonnée de l’emmagasiner, que nous avons la grâce de 
distribuer, car l’homme ne vit pas de pain seulement mais de toute 
Parole qui sort de la bouche de Dieu. Et nous croyons en Un Seul 
et Vrai Dieu. Nous ne croyons pas en deux unités ou bien en trois 
unités, en trinité ou bien… ils ne sont pas trois qui sont Eternels et 
trois qui sont unis ou bien… non. 

Le seul vrai Dieu. Il n’y a qu’Un Seul qui est Eternel, il y en a 
pas trois. Et Il S’est révélé à nous et Jésus-Christ est la révélation 
personnelle, visible du Dieu Invisible. Il pouvait dire: «Celui qui 
M’a vu, a vu le Père». Dites: «Amen» [L’Assemblée dit amen-NDE], 
Alléluia ! dites alléluia [L’Assemblée dit alléluia-NDE]. Gloire soit 
apportée au Dieu vivant pour la révélation de Jésus-Christ notre 
Seigneur. 

Combien veulent se laisser baptiser? Avons-nous quelques-
uns parmi nous? Je ne vois qu’une seule main maintenant. Un, 
deux, trois, quatre. Oui, nous allons directement après ce culte, 
baptiser les cinq personnes qui ont levés leurs mains. Beaucoup 
n’ont pas la possibilité dans leurs Eglises de se laisser baptiser. 
Nous remercions le Seigneur, de ce que nous n’avons pas 
seulement une maison, une maison de Dieu ici, et cette maison 
doit être une maison de prière pour tous les peuples.  

C’est ainsi que le Seigneur l’a dit: «Ma maison sera une 
maison de prière pour tout le peuple». et nous sommes ici de tous 
les peuples, les langues et les nations nous écoutons la Parole de 
Dieu. Et celui qui n’est pas ici, il écoute là où il est. Ça c’est aussi la 
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grâce de notre Dieu. Après cette réunion donc, s’il y en a encore de 
nos frères, des frères dans le ministère qui ont le souhait de 
remercier le Seigneur avec nous,  venez, s’il vous plait maintenant 
devant. De tous nos frères qui sont venus de loin, si quelqu’un a le 
souhait de louer le Seigneur avec nous, venez, s’il vous plaît, 
devant maintenant. Et nous chantons encore une fois: Tel que je suis 
sans rien de moi.  

[L’Assemblée chante, N.D.E.]. 

Nous disons tous «Amen» à cela. Le Seigneur a dit: «Ceux qui 
viennent à Moi, Je ne rejetterai pas». Nos frères sont humbles, assez 
humbles, personne ne veut avoir la première place. Mais nous 
souhaitons, nous souhaitons à tous les frères, à tous, de tous les 
peuples, les langues et les nations de tout notre cœur, tous les 
frères, à tous, de tous les peuples, les langues et les nations de tout 
notre cœur des bénédictions du Dieu Tout-Puissant.  

Recevez les salutations à toutes les Eglises partout où vous 
êtes, recevez les salutations à tous nos frères. Et ensemble nous 
disons: Maranatha. Viens Seigneur Jésus  ! Et nous nous préparons 
et nous croyons que ce jour est aussi des heures de préparation. 
Pensez à nous pour le voyage qui arrive, avec le frère Ervin 
Pacheco qui traduit en haut, notre frère du Venezuela. Là le 
meilleur espagnol est prêché. Il y a beaucoup de pays là-bas qui 
parlent l’espagnol. C’est ainsi qu’on dit au Venezuela, là-bas… le 
Venezuela a le meilleur espagnol. Nous allons donc entreprendre 
un voyage à Cuba. Et là-bas il y a les réunions dans trois 
différentes villes qui sont préparées. Le Seigneur a ouvert des 
portes dans des Eglises baptistes, pentecôtistes et aussi auprès des 
prédicateurs. 

Et nous sommes reconnaissants, de tout notre cœur, 
reconnaissants. Et ensuite nous allons, avec le frère Helmut Miskys 
et le frère Claudio Miskys, nous allons aussi les remettre entre la 
grâce du Seigneur. Ils iront à Sao Paulo ensemble, et le frère 
Miskys va continuer et va revenir. Et nous allons aussi là-bas avoir 
des réunions dans trois différentes villes. Et entre temps, par 
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Panama j’irai aussi au Pérou, Lima et aussi à Sao Paulo. Pensez à 
moi particulièrement dans vos prières. Que le Seigneur accorde Sa 
grâce à chaque voyage. Aussi dans les deux années passées, ça va 
faire exactement 135 voyages que j’ai entrepris, dans ces deux 
années passées, 135 voyages. Et je dois dire que Dieu le Seigneur a 
béni partout.  

Que Dieu bénisse sur l’île Açores, dans la langue portugaise, 
qu’Il bénisse Son peuple, qu’Il bénisse dans la langue espagnole, 
qu’Il bénisse dans toutes les langues et tous les peuples. Combien, 
comme c’est écrit dans Galates 3, nous l’avons lu: «En Christ Jésus, 
tous, tous les peuples devaient être bénis », et tous ont été bénis et 
seront bénis. 

Frère Müller, veux-tu aujourd’hui venir aussi prier, remercier 
le Seigneur. Aussi le premier fruit de l’Autriche depuis le 
commencement… que Dieu le Seigneur te bénisse. Remercie Le 
Seigneur. Amen ! 

[Frère Müller prie, N.D.E.]  

Amen, amen. Nous demandons aussi au frère Cosme Bras de 
venir. Le frère Cosme Bras nous te demandons de venir, je crois de 
l’Angola. Où est-il? le frère de l’Angola. Oui il arrive. Viens et 
remercie le Seigneur. Et que Dieu te bénisse, bénisse tous nos frères 
de la Roumanie qui m’ont accompagné en Bulgarie, le frère John, 
tous les frères, tous les frères qui étaient présents, oui. 

[Frère Cosme Bras prie, N.D.E.] 

Que Dieu te bénisse: [Amen !]. Maintenant encore, à tous les 
frères qui prêchent la Parole dans tous les peuples, les langues et 
les nations, tous des frères, que ce soit à Ottawa, à Montréal et 
partout où ils sont. Recevez tous des salutations. Salutations à 
Prague, en Slovaquie, en Autriche, en Roumanie. Que Dieu bénisse 
particulièrement tous ceux qui sont venus de la Roumanie. 
Imaginez-vous 1550 kilomètres… d’entreprendre 1500 kilomètres 
pour écouter la Parole de Dieu seulement un week-end. Au 
Seigneur soit la reconnaissance. Il a dit au prophète: «J’enverrai 
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une faim pour prêcher [entendre] Ma Parole », et voilà que la faim 
est là et que la Parole révélée est là.  

A Lui Le Dieu Tout-Puissant soit toute la louange. Oui, le 
frère Gilbert et tous… que Dieu vous bénisse tous. Le frère Isaac, 
que Dieu bénisse vraiment, tous les frères. Le frère John, le frère 
Florine, tous les frères, que Dieu vous bénisse tous et soit avec 
vous tous. Maintenant nous allons demander au frère Schmidt 
qu’il puisse, nous qui allons entreprendre ce voyage, qu’il puisse 
prier pour nous et nous remettre à la grâce du Seigneur et prier 
aussi tous. S’il te plait frère Schmidt prie pour nous. 

[Frère Schmidt prie, N.D.E.]  

Tu es digne, tu es digne [L’Assemblée chante, N.D.E.]. Amen ! 
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